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☒  [ニード]

動 ～を必要とする

名 必要

助 ～する必要がある

活用 ： needed [ニーディド]

– needed – needing

３単現形：needs [ニーヅ]

☒  [マンす]

名 (暦の)月、１ヵ月

☒ [チェインヂ]

動 ～を変える、変わる、交換する、両替する

名 変化、変更、釣り銭、小銭

【a をつけず、複数形にもしない】

活用 ： changed [チェインヂド]

– changed – changing

３単現形：changes [チェインヂィズ]

☒  [ズィーろウ]

名 ０、ゼロ、零(れい)
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change trains 『電車を乗り換える』

a change in the weather 『天候の変化』

have a change of heart『心変わりをする』

There is no need to worry. 『心配する必要はありません。』

※ to worry は不定詞の形容詞用法 ｢～するための｣

this month 『今月』

next month 『来月』

last month 『先月』

every month 『毎月』

need to ~
『～する必要がある』

I need your help. 『私はあなたの助けが必要です。』

Ken needed more money. 『ケンはもっと多くのお金が必要でした。』

We need [have] to hurry. 『私たちは急ぐ必要があります。』

You don’t need [have] to go there. ※ have to ~ →【No. 16 … have】

『あなたはそこへ行く必要はありません。』

≪短縮形≫

※ 助動詞の用法でのみ

need not = needn’t

You need not [needn’t] run. 『あなたは走る必要がありません。』

= You don’t need [have] to run. ※ 下の need は 動詞

※ 口語では、下の文のように need を 動詞 として使うほうがふつう。

He needn’t [need not] come here. 『彼はここへ来る必要がありません。』

= He doesn’t need [have] to come here. ※ 下の need は 動詞

We should change the plan.
『私たちはその計画を変更すべきです。』

Water changes into ice. 『水は氷に変わります。』

The traffic light changed from yellow to red.
『信号が黄色から赤に変わりました。』

He changed trains at Shibuya.
『彼は渋谷で電車を乗り換えました。』

Do you have any change ? 『小銭を持っていますか？』

Here’s your change. 『(あなたの)お釣りです。』

※ Here is ~ . ｢ここに～があります｣ →【単語帳 No. 194】

What day of the month is (it) today ?

= What is the date today ? 『今日は何月何日ですか？』

→ It’s May 8. 『５月８日です。』 ※ 8 (eighth) [エイトゥす]

He was sick in bed last month. 『彼は先月病気で寝ていた。』

I will go there next month. 『私は来月そこへ行くつもりです。』

※ this, next, last, every などが直前につくときは、前置詞は必要ない。

There are twelve months in a year.

= A year has twelve months. 『１年は１２か月です。』

It’s five degrees below zero. 『零下[マイナス]５度です。』

※ degree(s) →【単語帳 No. 209 の気温の例文】、below →【No. 1097】

☆ 年号の読み方 → ２ケタずつ読む。 例 1990 → nineteen ninety

☆ 電話番号や郵便番号などの読み方

例 620-1009

six - two - zero [o], one - zero - zero [o-o / double o] - nine

※ ０が２つ並ぶときは double o [ダブル オウ] と読むこともある。

※ アルファベットの Ｏ と

形が似ているので [オウ]

と読むこともある。

発音注意

発音注意

発音注意

※ mouth (口、河口) と似ているので

しっかり区別しよう。→【No. 407】
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